

## Empieza BMV jornada al alza (El Reforma 05/08/08)

Empieza BMV jornada al alza (El Reforma 05/08/08)El IPyC registra un avance de 0.77 por ciento, equivalente a 204.94 unidades, hasta las 26 mil 692.69 Sandra Reyes Ciudad de México (5 agosto 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con ganancias en un mercado prudente antes de la decisión de la Reserva Federal de EU (Fed) sobre la tasa de interés. Luego de que en las últimas dos sesiones el mercado local registró fuertes pérdidas. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 692.69 unidades, un repunte de 0.77 por ciento, es decir 204.94 unidades. El índice Dow Jones sube 1.45 por ciento, mientras el Nasdaq repuntó 1.35 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 17.4 millones de acciones con un importe de 439.0 millones e pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: CEMEX CPO, con 4.45 por ciento; TLEVISA CPO, con 3.95 por ciento; CMOCTEZ \*, con 3.17 por ciento; ARA \*, con 2.59 por ciento; POCHTEC B, con 2.45 por ciento. De las emisoras que muestran pérdidas resaltan: PEÑOLES \*, con 2.50 por ciento; GAP B, con 2.27 por ciento; OMA B, con 1.53 por ciento; SORIANA B, con 1.07 por ciento; URBI \*, con 1.05 por ciento. Operadores comentaron que las bolsas inician con ganancias impulsadas por la baja en los precios del petróleo y en espera a la decisión que tome la Reserva Federal sobre los tipos de interés en Estados Unidos. Hoy se espera la decisión de política monetaria después del medio día, y es lo que mantendrá atento a los mercados financieros. Además, se registran compras de oportunidad en acciones que están muy castigadas, ya que en las últimas dos sesiones se registraron fuertes pérdidas. Sin embargo, analistas comentaron que aunque no se puede menospreciar el riesgo que prevalece en la economía internacional y el impacto que ha tenido en México, las condiciones pueden cambiar un poco